



Llega el espíritu carnavalero

REACTIVACIÓN ECONÓMICA EN MÉRIDA

EL ALCALDE DE MÉRIDA presentó 40 actividades que llenarán de color para levantar la economía y el ánimo tras la pandemia

DE LA REDACCIÓN

nacional@gtmm.com.mx

El alcalde de Mérida, Yucatán, Renán Barrera Concha, presentó Espíritu Carnavalero, el cual se suma a las acciones de reactivación económica realizadas en el municipio y que contribuyen a levantar el ánimo de las personas en un momento donde la alegría y salud emocional son relevantes ante la crisis provocada por la pandemia.

Mérida se vestirá de color y mucha algarabía en los que la sorpresa y la innovación darán un toque especial a las más de 40 actividades del programa.

Ante la presencia de regidores, diputados locales y federales, representantes de cámaras empresariales, artistas y bailarines, el alcalde indicó que a partir de agosto, el preámbulo de las fiestas carnestolendas se esparcirá por las diferentes colonias y parques de la ciudad con diversas actividades que harán bailar y disfrutar a las familias meridianas.

Además, se abrirá la convocatoria para los interesados en ser reyes del Carnaval 2023, en las categorías Infantil, Juvenil, Tercera edad y Reyes del Carnaval, así como

para quienes deseen participar con su comparsa en los desfiles y el concurso que incluirá nuevas categorías.

Mientras que del 7 al 11 de septiembre próximo, se llevará a cabo el Festival de la Algarabía, el cual marcará el inicio formal de este programa, en el que por primera vez se hará la presentación del tema del Carnaval 2023.

El despliegue de actividades con motivo de este festejo traerá entre sus innovaciones una serie de eventos que pretenden cambiar la forma de vivir el Carnaval de Mérida de cara a su edición 2023, en la que se incluyen bailes populares, un espectáculo de videomapping y la primera edición de Noches de Carnaval.

También, del 12 al 15 de octubre, se llevará a cabo el Primer Encuentro Internacional de Carnavales.

La presentación de los festejos se realizó en el patio del Centro Cultural Olimpo y el alcalde estuvo acompañado por Beatriz Gomory, presidenta de la Coparmex Mérida; Claudia González Góngora, presidenta de la Canirac Yucatán, así como regidores y diputados.

EL DATO

Una exposición

En el Pasaje Pichetas se abrirá al público la exposición Algarabía, para mostrar los vestuarios y penachos de los carnavales de 2019 y 2020.